

Notre histoire

Au printemps 2011, l'installation de deux jeunes maraîchers en BIO sur la commune de Saint-Eloi, où du fromage de chèvre et du pain BIO étaient déjà produits, a permis de lancer l'idée d'une AMAP (Association pour le Maintien d'une Agriculture Paysanne). De nombreuses personnes se sont alors regroupées pour créer cette association, afin d'aider à promouvoir une agriculture biologique et locale.



Photo d'une distribution lors de notre 1ère année de fonctionnement

Depuis 13 ans, l'Amap du Toison a évolué.

La distribution s'est déplacée de St Eloi à Meximieux, ce qui a permis d'augmenter le nombre d'adhérents.

Les distributions « A la ferme » 2 à 3 fois par saison, nous permettent de visiter les exploitations de nos producteurs.

Le nombre de partenariats avec les paysans locaux a progressivement augmenté pour arriver à 17 aujourd'hui.